

BILLÈRE



Être vu, un minimum pour la sécurité des cyclistes. PHOTOM.-J.E.

Des projets pour sécuriser les jeunes cyclistes

Le constat fait par la police municipale le vendredi 11 décembre est alarmant : 90 % des vélos des collégiens ne sont pas conformes. Arrivés devant le collège du Bois-d'Amour dès 7 h 30, à une heure où le jour n'est pas encore levé, les agents ont notamment regretté l'absence totale ou le mauvais fonctionnement des systèmes d'éclairage des cycles.

L'opération répétée à plusieurs moments de la journée s'est soldée par le même résultat, tandis qu'aucune infraction n'était constatée sur les scooters. La sécurité des déplacements étant un axe fort de leur politique, l'établissement dirigé par Marie Ribaut et la municipalité se sont concertés pour mettre en place cette campagne de prévention et faire avancer le dossier des pistes cyclables ou celui, très lié, de la charte du cartable léger récemment signée par le conseil d'administration du collège.

Les parents d'élèves FCPE, plusieurs membres de l'association Pau à vélo, aussi active qu'efficace en terme de sensibilisation des élus comme des citoyens, et plusieurs conseillers municipaux s'étaient donné rendez-vous en fin de journée pour distribuer informations et autres bandeaux réfléchissants aux collégiens.

Éducation routière

Chef de la police municipale, Stéphane Escamès a annoncé une année 2010 pleine de projets pour renforcer l'éducation à la sécurité et à la citoyenneté des jeunes Billérois, notamment par une campagne de prévention routière menée à l'attention des CE2, CM1 et CM2 des cinq groupes scolaires de la ville. Autant d'enfants qui sont lâchés dans la circulation à des heures de pointe sans avoir reçu, pour la plupart d'entre eux, la moindre éducation routière.

M.-J.E.